

hebt sich eine Rauchfahne. Die Korvette ist noch da.“

„Dann wollen wir uns auf den Kampf vorbereiten,“ sagte Yanez.

Paranoa erhielt den Befehl, vierzig Piraten auf den Prah von Yanez hinüberzubringen. Die Besatzung war nun siebenzig Mann stark.

Sandokan versammelte alle um sich und sagte dann mit fester Stimme:

„Tiger von Mompracem! Wir haben einen schweren Kampf vor uns. Der Feind ist uns an Zahl überlegen. Denkt daran, daß es der letzte Kampf ist, den ihr unter Führung des Malaiischen Tigers kämpft, und daß ihr zum letztenmal dem Feinde gegenübersteht, der unsere Macht zerstört und uns von unserer Insel verjagt hat. Ich weiß, daß ich mich auf euch verlassen kann.

Tiger von Mompracem! Auf dem Schiff, das wir entern wollen, befindet sich die Königin. Rettet sie!“

„Wir werden sie retten oder alle sterben!“ riefen die Piraten, begeistert die Waffen schwingend.

„Habt Dank, Freunde!“

Die drei Prahos hißten die Flagge des Sultans von Varauni und fuhren auf die kleine Bucht zu, in der das Kriegsschiff ankerte.

„Yanez,“ sagte Sandokan, „es ist Zeit, daß du Vorbereitungen triffst.“